



# Ruta Azul un positivo caso de Gobierno Abierto: LMMC

**COMUNICADO** #20.2022

**FECHA:** 15/marzo/2022

- *Participó en la IV Cumbre Nacional de Gobierno Abierto.*

Sin duda hay desafíos que debemos afrontar a través del modelo de Gobierno Abierto, sobre todo romper las inercias de la opacidad y la visión de que en los gobiernos solo deben estar los funcionarios y los políticos, sin los ciudadanos, dijo la comisionada presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas y coordinadora de la Coordinación de Organismos Garantes de las Entidades Federativas del Sistema Nacional de Transparencia, en la IV Cumbre de Gobierno Abierto celebrada en el INAI.

Ante la presencia de la presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena y los comisionados Julieta del Río, Josefina Román Vergara, Oscar Guerra Ford, Francisco Acuña Llamas, Eugenio Monterrey Chepov y Adrián Alcalá, señaló que las alianzas entre los gobiernos y la sociedad civil, deber ser ya, un paso fundamental en la vida democrática, para fincar de lleno los valores de la transparencia, la confianza, la responsabilidad social, la colaboración y la voluntad política de incorporar a los ciudadanos en la participación y seguimiento de las políticas públicas.

“Ya no hay cabida para un gobierno cerrado, que define todas sus políticas, programas y presupuestos desde sus oficinas, pero tampoco, hay cabida para ciudadanos desentendidos de la cosa pública”, advirtió.

Durante su participación en jornada inicial de este día, compartió su reflexión sobre experiencias exitosas de Gobierno Abierto en Indonesia, Honduras, México, específicamente compartió el caso de la Ruta Azul en Durango, un sistema de transporte gratuito proporcionado por el DIF Estatal para las personas con discapacidad, en el cual se estableció una Aplicación Digital, se dieron a conocer las rutas, horarios, nombre de los choferes y otra información de gran utilidad, además fue un servicio de gran valor humano y de beneficios tangibles a través de esta ruta para los usuarios y sus familias.

Esta Cuarta Cumbre Nacional, nos abre ese panorama y seguramente este encuentro será muy productivo y de grandes propuestas para fortalecer la gobernanza pública y el buen gobierno, basado en la transparencia, participación ciudadana, rendición de cuentas, colaboración e inclusión de la ciudadanía en la toma de decisiones, apuntó Mariscal Cárdenas.



/Durango\_IDAIP



www.idaip.org.mx

